

宮田 守男

フリー便風 (現場)からの

史上最多205か国・地域と、初の試みとなつた難民五輪選手団など1万1000人を超える選手が集う南米初開催の夏季オリンピック・リオデジャネ

イロ大会などスポーツの話題沸騰。地域では、暑い日差しの下、スポーツ合宿の元気良い掛け声がにぎやかだ。

しかし地元経済を見つめると芳しくないとの声が聞こえてくる。

先行き経済を考える時、大切な視点がある。

世界経済・日本経済・観光動向などの要素をどのように洞察して、分

析するか。それを地域にどの様に伝え、今後の地域の方向性を中心で考えてもらおうかの情報提供の在り方だ。それらに基づき施策を具現化する進め方に、色々な手法がある。

関係者から、多くの考

えを聞きながら、今後の計画を立てる方法は多くの地域が採用している。しかし、実効性のある成果が出たとの情報は少ないと言われてる。成果が出たとの情報には、先駆的に、独創的に、独断的

アートの話題が旅行代理店の店頭で独占していると聞く。旅をする

「九州復興を応援」の九州ふれこう割・旅行ツアーナン助成制度。「旅してゲームは室内のゲームが主流だった。しかし開発者からのメッセージは「ポケモンGOは、あなたの住む世界が舞台。いつも

○」のアームだ。スマートフォンを操作しの「九州観光支援のための割引券付旅行プラン助成制度」。九州復興を応援の九州ふれこう割・旅行ツアーナン助成制度。「旅してゲームは室内のゲームが主流だった。しかし開発者からのメッセージは「ポケモンGOは、あなたの住む世界が舞台。いつも

て考えられるのは、国で考えられるのは、国でゲームは室内のゲームが主流だった。しかし開発者からのメッセージは「ポケモンGOは、あなたの住む世界が舞台。いつも

スポーツの話題で盛り上がる状況を地域の中で活かす知恵を皆で考えてみませんか

に、「推し進めるリーダーの存在が語られている。どちらの方法が、良いとは言えないが、疲弊の雰囲気を排除できる力強い取り組みを望む声が多くなっているのも事実だ。

また、「ポケモンGO」の生活の中で、ポケモンを捕まえたり、バトルしたり、ポケモントラーナーとしての毎日がはじまります。あらゆる場所で、目に見えることが出来、ポケモンを見つけたらモンス

ト・料金の一部が熊本・大分の被災された方々に寄附される内容や、熊本なら2万円割引、大分なら1万7千円の割引は家族の夏休み旅行には魅力だ。

これまで異なる地域振興の可能性を表現させる社会の中で、今後の展開に楽しみが増えた事実を大地域でも大いに期待したい。
(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)

夏休み映画「ポルケニオンと機巧(からくり)のマギアナ」話題の映画だが映画館は閉散。639のポケモン探しの野外ゲームの影響かと考えてしまう

